



Avant la reprise des cours.

publié le 23/06/2010

Après une année scolaire, il est tout à fait important de se reposer pendant quelques semaines. Mais quelques semaines avant la rentrée, il est tout aussi important de reprendre un peu le travail effectué durant l'année scolaire précédente.

Voici une liste de quelques sites¹ permettant de travailler :

- [Pyromaths](#) 
- [MathenPoche](#) 
- [Le Mathou Matheux](#) 
- [Kidimath](#)

(1) qui proposent une correction



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.